était la fête au pays ce week-end



La fête foraine fait toujours le plaisir des enfants

eux jours de fête pour les habitants qui, en ce weekend d'août, ont participé ombreuses festivités mises ace par le comité des fêtes et la municipalité de la Croisille-sur-Briance.

Le coup d'envoi a été donné samedi soir avec un repas en plein air qui a réuni 150 personnes et le

dimanche soir, plus de 200 personnes. Durant ces deux jours les animations se sont succédées, fête foraine avec manèges, auto-tamponneuses, structures gonflables, tir à la carabine, confiseries etc. Le dimanche après-midi, spectacle de magie et de maquillage pour les enfants sans oublier les deux grands concerts gratuits sur le podium de la place avec le groupe de pop/rock : « Les Vikings » le samedi soir et celui de rockabilly: « The Alligatorz » le dimanche soir, avant le tirage du fameux feu d'artifice magnifique qui a illuminé le ciel de La Croisille.

Toute l'équipe du comité des fêtes, organisatrice de l'événement avait encore au soir de ce weekend d'août le sentiment du devoir accompli et tourne déjà son regard vers la fête 2018 et les divers événements qu'elle organisera.

EYMOUTIERS

e bourse aux minéraux très courue



Les exposants étaient fort satisfaits, comme Léon Périchon qui avait participé à la première édition. Cette année, autour des habitués Marocains et Malgaches, on notait la présence d'un exposant Espagnol et d'un Pakistanais. Cela mérite bien un coup de chapeau. Les pièces présentées étaient variées et d'excellente qualité. À noter des barytes rouges du Maroc, des fluorites de Berbès et de Villabona dans les Asturies, des zéolites indiennes, de spectaculaires améthystes, des pièces françaises mais aussi de Madagascar, et toujours des minéraux et fossiles du monde entier, sans oublier la partie bijouterie bien représentée. Une exposition de minéraux sur les fluorites voisinait avec une halla vitrina nádagogique